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rosa, e sarebbe sufficiente a garantire 
la discesa dei ragazzi in sicurezza – 
conclude -. Abbiamo quindi dato in-
dicazione all’ufficio tecnico di porta-

svago come vacanze al mare e il valo-
re dell’esperienza di ciascuno come 
testimonianza da portare a scuola, 
facendo vivere l’identità e le compe-
tenze di “Giovani adulti” che hanno 

ancora tanto da insegnare. L’appunta-
mento è tutti i lunedì (ore 14-17) e 
giovedì (ore 9-11,30) e per iscriversi 
occorre contattare il Comune. n
        Lucia Macchioni

Ferrari, Colautti, Greco e Riva con alcuni degli intervenuti 

 Un appuntamento fisso per ri-
trovarsi e trascorrere del tempo di 
qualità: lunedì pomeriggio il sindaco 
di Montanaso Luca Ferrari e la con-
sigliera Annalara Colautti hanno 
chiamato a raccolta gli over 70 per 
presentare il progetto del centro di 
socializzazione per “Giovani adulti”. 
Tra le mura della biblioteca, in un 
ambiente raccolto e confortevole, 
l’amministrazione ha presentato 
l’iniziativa a oltre una trentina di 
anziani: «Vicini al lavoro quotidiano 
degli amministratori comunali, ab-
biamo pensato di spostare la sede 
dell’iniziativa, dal Palazzone alla bi-

blioteca per avervi più vicini - ha 
detto il sindaco -. Vorremmo che 
questo progetto possa diventare un 
momento per stringere legami e vi-
vere esperienze significative». Co-
me hanno spiegato le referenti della 
cooperativa Il Mosaico servizi Fran-
cesca Piacentino e Serena Carenzi 
che gestiranno gli incontri, si pren-
derà il via giovedì mattina con una 
tombolata per creare un momento 
di conoscenza, ma l’obiettivo sarà 
ben diverso: «Creare connessioni e 
mettere a frutto risorse che possano 
accompagnare gli anziani nella vita 
quotidiana». Contattando Il Mosai-

co, il Comune di Montanaso, infatti, 
è stato chiaro:«L’amministrazione 
ci ha richiesto di strutturare un pro-
gramma di iniziative socializzanti 
ma con il fine di rispondere ai biso-
gni che emergeranno dagli utenti», 
ha sottolineato la presidente Lucre-
zia Greco. Era presente anche la re-
ferente Cecilia Riva dell’Ufficio di 
Piano che, attraverso il progetto Sil-
ver, garantisce un servizio informa-
tivo, e non solo, riservato alla terza 
età. Diverse le proposte emerse: 
promuovere un’assistenza in mate-
ria di previdenza fiscale, corsi di in-
formatica, ma anche momenti di 

montanaso Il lunedì pomeriggio gli over 70 del paese avranno l’opportunità di stringere legami tra cultura e divertimento

Appuntamento fisso per stare insieme:
presentato il progetto “Giovani adulti”

diverse categorie, ci saranno gli 
amatori, i semipro e i pro. Poi ci sa-
ranno anche gare per il circuito 
femminile, con oltre 50 donne, e 
anche gare miste e di doppio con 
i veterani. Attesa la presenza an-
che di componenti della nazionale 
italiana che verranno convocati 

La fermata all’ingresso del paese oggetto della mozione in consiglio

re avanti questa soluzione, e contiamo 
di poterla mettere a terra nei prossi-
mi mesi». n
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per il mondiale di giugno a Sara-
gozza». «Siamo molto soddisfatti 
- commentano il sindaco Pedote e 
il delegato locale calcio-balilla 
Giuseppe Mastria -. Sono stati invi-
tati tutti i sindaci del territorio in-
sieme anche a componenti del 
consiglio regionale». n

l’intera area è oggi oggetto di valuta-
zione nel fallimento della società lot-
tizzante, e quindi ogni ragionamento 
si complica enormemente». 

 Da qui il cambio di rotta. «Dal 
punto di vista tecnico la tombinatura 
del fossato è operazione abbastanza 
semplice e non particolarmente one-di Andrea Bagatta

 L’opposizione di Vivi Borghetto 
presenta una mozione che impegna 
l’amministrazione comunale a trova-
re con urgenza una soluzione per la 
messa in sicurezza della fermata bus 
di via Roma, la maggioranza la ap-
prova: «Non solo è già programmata, 
ma già ci stiamo lavorando, quindi 
nessun problema ad assumerci que-
sto impegno», spiega la sindaca Gio-
vanna Gargioni.

 La mozione ricorda come già nel 
marzo 2024 l’opposizione avesse sol-
levato la questione incontrando il 
parere positivo della sindaca, ma ad 
oggi ancora non c’è stato alcun inter-
vento. La fermata si trova all’ingres-
so di Borghetto da Lodi, sulla strada 
provinciale, ma soprattutto a ridosso 
di un piccolo fossato che ogni volta 
rende particolarmente difficile la di-
scesa degli alunni dai bus. «Avevamo 
studiato una soluzione che a nostro 
avviso sarebbe stata di più facile e 
immediata realizzazione con l’arre-
tramento della fermata di 50 metri, 
a fianco della rotatoria per Livraga, 
nello slargo per il nuovo quartiere – 
spiega la sindaca Giovanna Gargioni 
-. La soluzione però ha trovato un 
ostacolo insormontabile oggi, perché 

Bastava spostarla, ma l’area 
è oggetto di valutazione nel 
fallimento della società 
lottizzante, quindi 
si è cambiato rotta

borghetto Approvata la mozione della minoranza che impegna alla messa in sicurezza

Fermata dei bus
accanto al fosso:
 Comune al lavoro
 per la tombinatura

pieve fissiraga Si sfideranno concorrenti provenienti da tutta Italia

 Per quattro giorni consecutivi 
questa settimana Pieve Fissiraga 
sarà la capitale del calcio-balilla. 
Come già avvenuto nel 2023, an-
che nel 2025 il comune ospiterà 
l’evento agonistico Open d’Italia. 
Da giovedì a domenica un migliaio 
di appassionati arriveranno a Pie-
ve per giocare. 

Il 20 sera si terrà il quadrango-
lare del Lodigiano con protagonisti 
istituzioni, forze dell’ordine, rap-
presentanti del mondo sanitario, 
partner e associazioni sostenitori 
dell’iniziativa. Venerdì mattina si 
farà attività con le scuole nel for-
mat “Un gol insieme” che dà ampio 
spazio all’inclusione. Quindi saba-
to e domenica il via alle gare vere 
e proprie. «Un evento che coinvol-
ge rappresentanti di 16 regioni ita-
liane - commenta il presidente del-
la Lega italiana calcio-balilla Nico-
la Colacicco -. L’evento è diviso in 

Torna in paese il  super torneo di calcio-balilla

 «Il presidente della Provincia 
Fabrizio Santantonio ha aperto al-
la possibilità di aiutarci a presen-
tare in Regione un progetto per ot-
tenere la parte di fondi che man-
cano a coprire il disavanzo tra i 
soldi messi dal privato Fail e la 
parte di mutuo che accenderemo 
come ente per fare la tangenziale». 
È questo l’aggiornamento sulla 
tangenziale di Massalengo, che il 
sindaco Severino Serafini ha volu-
to rendere pubblico nel consiglio 
comunale di lunedì sera. Lo spunto 
è stato fornito dalla variazione di 
bilancio su spese e indennizzi ne-
cessari per sistemare l’ambulato-
rio medico lungo la strada provin-
ciale 23 contro cui un trattore era 
andato a sbattere qualche setti-
mana fa. «La provinciale 23 che at-
traversa la frazione Motta ogni 
giorno è percorsa da mezzi pesanti 
e non - ha spiegato Serafini, facen-
do riferimento al perché si vuole 
realizzare la tangenziale -. Uno di 
questi mezzi, un trattore, ha di-
strutto l’angolo di un palazzo dove 
si trova anche l’ambulatorio co-
munale». 

Nel corso del consiglio Serafini 
ha avanzato la proposta di realiz-
zare una barriera per proteggere 
la vicina pensilina degli autobus: 
«Gli incidenti stanno iniziando a 
diventare tanti quindi occorre pre-
munirsi prima che accadano pro-
blemi gravi». 

Nel corso della seduta si è par-
lato di contributi alle scuole e alla 
parrocchia per acquisire un uovo 
mezzo Caritas e dell’accensione di 
un finanziamento da 150mila euro 
per l’acquisto di un nuovo 
scuolabus. n
        Federico Dovera

massalengo 
Tangenziale,
la Provincia
potrà aiutare
a trovare i fondi


